
Протокол 

заседания Штаба воспитательной работы 

МБОУ Широко-Атаманской ООШ 

№ 2 от 28.12.2022 г. 

Присутствовали: 

Исаева Г.В. – директор МБОУ Широко-Атаманской ООШ, руководитель ШВР, 
Герловская А.Н. – заместитель директора по УВР, советник 

директора по ВР 

 Рыкота Н.Н. – социальный педагог. 

 

Повестка заседания: 

1. О выполнении ранее принятых решений. 

2. Об организации мероприятий спартакиады школьников 

3. Анализ деятельности ШВР за первое полугодие, в том числе анализ 

состояния правонарушений и преступлений, нарушений Закона №1539 учащимися 

за I полугодие учебного года. 

4. Об итогах мониторинга деятельности классных руководителей в 

первом полугодии учебного года 

5. Об организации работы по профилактике суицидального поведения. 

6. О профилактике информационной безопасности среди 

несовершеннолетних. 

По первому вопросу слушали зам. директора по УВР, Герловскую А.Н., 

результатами работы по протоколу № 1: 

Решили: принять информацию к сведению по реализации ранее принятых 

решений. 

Работы по выполнению протокола № 1 считать удовлетворительной. 

По второму вопросу слушали руководителя спортивного клуба, которая 

представила план мероприятий спартакиады школьников. 

Решили: рекомендовать к утверждению план мероприятий спартакиады 

школьников на 2 полугодие 2022-2023 уч. года. 

По третьему вопросу слушали социального педагога, Рыкота Н.Н., 

которая представила информацию о проделанной работе по организации 

профилактической работы по предупреждению безнадзорности и 

правонарушений несовершеннолетних в МБОУ Широко-Атаманской ООШ за 

первое полугодие 2022 года, также была представлена информация по 

организации работы по профилактике преступлений против половой 

неприкосновенности несовершеннолетних за этот же период. 

Решили: утвердить результаты проделанной работы и считать ее 

удовлетворительной. 

По пятому вопросу слушали зам. директора по УВР,Герловскую А.Н., 

которая представила отчет об эффективности деятельности МБОУ Широко-

Атаманской ООШ по профилактике суицида среди обучающихся за 2 полугодие 

2022 года. 

Решили: признать работу удовлетворительной. Продолжать 

профилактическую работу по данному направлению. 

По шестому вопросу слушали советника директора по ВР, Герловскую 

А.Н., которая выступила с анализом профилактической 



работы по информационной безопасности среди несовершеннолетних. В рамках 

данного направления были проведены следующие мероприятия: 

- инструктажи по ТБ; 

- Уроки Цифры; 

- классные часы по безопасному использованию Интернета; 

- внеурочные занятия «Медиаграмотность» в рамках курса внеурочной 

деятельности «Разговоры о важном» 

Решили: работу по профилактике информационной безопасности считать 

удовлетворительной и продолжить профилактическую работу по данному 

направлению. 
 

 

 

                      Директор школы :                 Г.В.Исаева 
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